



MINISTÈRE
DES AFFAIRES ÉTRANGÈRES

LE DIRECTEUR
DES AFFAIRES POLITIQUES

Luxembourg, le 4 janvier 1988

Monsieur Jos Weirich
Président de la Fédération des
Victimes du Nazisme Enrôlés de Force
Boîte postale no 2415
1024 Luxembourg-Gare

Cher Monsieur Weirich,

Comme je l'avais promis au Secrétaire général de l'Association des Anciens de Tambov qui m'avait contacté voici deux mois, je me permets de vous confirmer par la présente que j'ai effectivement soulevé la question de l'aposition d'une plaque commémorative établie par votre Association au cimetière de Kirsanov, faubourg de Tambov où sont enterrés quelques centaines de Luxembourgeois.

L'occasion qui m'a été offerte à ce sujet se situait dans le cadre des consultations politiques que j'ai eues les 15 et 16 décembre dernier avec le directeur de l'Europe de l'Ouest M. Afanavsievsky accompagné de l'Ambassadeur Avdeev.

Il ressort de cette conversation que les autorités soviétiques éprouvent de grandes réserves quant au projet de l'Association des Anciens de Tambov, en particulier pour ce qui est du libellé qui serait inscrit sur la plaque en question, à savoir "Morts pour la Patrie".

Tout en plaidant votre cause et en sollicitant la compréhension de mon interlocuteur, j'ai cru déceler une ouverture dans le chef de la délégation soviétique. Il s'agirait non pas de procéder de Ministère des Affaires Etrangères à Ministère des Affaires Etrangères mais de

./..

solliciter le concours du Président Bollendorff, figure incontestée de la Résistance pour que ce dernier sensibilise son collègue du Soviet Suprême.

Je vous prierais en conséquence de prendre contact avec ce dernier en vue de cette nouvelle approche.

Restant à votre disposition je vous prie d'agréer, cher Monsieur Weirich, l'assurance de mes sentiments très dévoués.



Jean-Jacques Kassel

copie: M. Leon Bollendorff